

Le MEEF International au Jardin des Vertueux

Octobre 2020 - Dans le cadre du Projet Polyvalence

Le 08 octobre 2020 étudiant(e)s du **M2 MEEF Professeur des écoles "Ouverture à l'international"** se sont rendus au **Jardin des Vertueux** dans les Horizons d'Amiens dans le cadre du **Projet Polyvalence**.

L'objectif de ce projet **Twinning** est de travailler sur des actions liées au **développement durable**, du local à l'international, à travers des **projets pédagogiques locaux et internationaux**.

La particularité du **Projet Polyvalence** est d'intégrer des **projets interdisciplinaires** (Anglais, SVT...) et européens se basant sur les **17 objectifs de développement durable** définis par l'ONU. Ils concernent la famille, la flore, le changement climatique... et devraient aboutir à la **création de jeux de plateaux et d'escape games** sur le thème du développement durable. Ces jeux seront installés au **Jardin des Vertueux** en ligne.



Un partenariat avec **la GASDEN** et une étroite collaboration avec **Pascal GOUJON** du **Jardin des Vertueux** sont ainsi le point de départ d'un projet qui devrait prendre de l'ampleur dans les mois à venir.
To be continued...





À LIRE AUSSI

Des étudiantes d'Amiens et Beauvais en stage au Sénégal

Séminaire eTwinning des Instituts de formations internationaux à Marseille

Une expérience pédagogique innovante : Meet-relatos-RESILIENTES